

泉平ファミリー新聞

統合版
No.80

令和5年12月10日発刊

りんどうグループ外出～善光寺参り



11月8日晴れ。秋の外出「善光寺参り」に行ってきました。全員で本堂に上がり、各自の痛いところをおびんずるさんを撫でながらお参りしたり、「皆、元気で過ごせますように」と手を合わせたりしてきました。りんどうに戻ってからはそれぞれ選んだ出前昼食を食べました。またの外出と出前を楽しみに元気に過ごしましょう。

しらかばグループ外出～靈泉寺湖紅葉ドライブ



11月9日しらかばでは靈泉寺湖方面へ紅葉ドライブに出掛けました。大きな天狗の像の前で記念撮影をし、落ち葉のじゅうたんの上を歩きながら景色を楽しみました。昼食は食べたい物を出前していただき、おやつにはお土産に買って来た和菓子を食べ、「今日はよい一日だね」と喜ばれていました。

しらかばグループ誕生日会



11月16日(木) 松澤〇〇様の誕生日会を行いました。皆でハッピーバースデーをうたい、ケーキとジュースでお祝いし、誕生日カードを渡すと「はずかしい、やめてよー」と言いながら喜んでいただきました。これからも一緒に楽しく過ごていきましょう。

グループホーム会議



第2回グループホーム会議が行われました。10月に外部評価が実施されました。自己評価及び外部評価結果をもとに職員一同で取り組む目標について話し合いました。又、火災図上訓練を行いました。

りんどうグループ食事会

11月19日りんどう秋の食事会をみんなで楽しみました。お刺身盛り合わせ、天ぷら盛り合わせ、栗入りお赤飯など喜んで召し上がって頂けました。美味しい物をたくさん食べて寒い冬も乗り切れそうです。

第4回運営推進会議



11月23日クラブでクリスマスツリー作りを行いました。好きな色でツリーを作り、金銀の星を飾りつけると「凄い！きれいだね」と大歓声でした。とてもかわいいきれいなクリスマスツリーが出来上がり、皆大満足でした。

いきいき体操



11月29日運営推進会議が開催されました。地域の皆様に日頃の様子、外部評価の報告をさせて頂きました。お忙しい中、ご出席下さいましてありがとうございました。

12月の予定

- ※14 28 しらかば往診日
- ※7 21 りんどう往診日
- ※10 りんどう誕生日会
- ※12 りんどうクラブ
- ※18 しらかばゆず湯♨
- ※19 りんどうゆず湯♨
- ※20 しらかば Xmas バイキング
- ※21 りんどう Xmas バイキング

今年も残りあとわずかになりました。無事一年を過ごす事が出来ましたのも、ご家族の皆様、地域の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。来年も宜しくお願い致します。寒い日が続きますが、お体に気を付け良いお年をお迎えください。

泉平ファミリー職員一同